

Ni aperitivo ni fiesta

CLOS AGRADECE EL TRABAJO DE SUS FUNCIONARIOS EN EL CARMEL EN UN ACTO AUSTERO

R. SUÑÉ / L. SIERRA | BARCELONA

Joan Clos superó ayer como pudo el obstáculo que había colocado en su camino –tortuoso desde hace unos meses– algún sagaz asesor. Más de 200 personas, la mayoría de ellas funcionarios de alto rango del Ayuntamiento, aceptaron la invitación cursada por el alcalde, que quería agradecerles en justicia el trabajo realizado durante la crisis del Carmel y animarles a continuar “al pie del cañón”. Fue un acto breve, sencillo, austero, más que correcto, pero lastrado por un pecado original sin redención posible. Convocar a los trabajadores municipales a una recepción en el palacete Albéniz cuando las heridas del Carmel siguen abiertas, y hacerlo sin prever las reacciones contrarias que un gesto así provocaría en la oposición, en la opinión pública y en los afectados, fue un error de bulto que reconocían ayer abiertamente muchos de los compañeros de gobierno de Clos. Ni siquiera la rectificación de última hora –el traslado de la ceremonia al Saló de Cent– permitió salvar un acto que debía ser privado y que dejó de serlo en el momento en que 800 personas, incluidos los concejales de CiU y PP, recibieron la invitación.

No fue una fiesta ni quería parecerlo. Para no levantar suspicacias, ni siquiera llegó a servirse el aperitivo que aguardaba a los invitados de Clos en el Saló de Cròniques. No estaba el horno para bollos ni el ambiente para copas. Todo quedó resumido en unas palabras de trámite del alcalde, que agradeció el sobreesfuerzo realizado por los servidores públicos desde la última semana de enero, y algunas fotos de familia. En ninguna de ellas aparecerán los rostros de los concejales del PP –tras saludar personalmente a los asistentes, Alberto Fernández se ausentó del acto para reaparecer horas después en el Carmel, en un encuentro con vecinos del barrio en la biblioteca Juan Marsé– ni los de CiU, a pesar de que Joan Puigdollers y Sònia Recasens siguieron desde un rincón del Saló de Cent, a hurtadillas, el discurso del alcalde.

Una protesta de vecinos del Carmel en la plaza Sant Jaume debería plantarse, en buena lógica, ante el Palau de la Generalitat. Pero la recepción de reconocimiento a los funcionarios y trabajadores municipales llevó la protesta al otro lado de la plaza, al Ayuntamiento. Medio cente-



Varias decenas de vecinos se reunieron en la plaza Sant Jaume para expresar su protesta

EL DATO

Consejos a los damnificados

■ El Colegio de Gestores Administrativos se ha ofrecido gratuitamente a los damnificados del Carmel para asesorarlos sobre las indemnizaciones que percibirán. Este colegio profesional ha advertido a los afectados de que, en función de la calificación jurídica de esas indemnizaciones, deberán pagar impuestos o no. La clave, aseguran, está en que las compensaciones sean por daños físicos o psíquicos, no por compraventa, ya que en este caso deberán pagar la plusvalía.

nar de vecinos montaron un remedo de picnic ante la Casa Gran para criticar al alcalde por “falta de sensibilidad”. Sobre un mantel pusieron barras de pan, embutidos y tortillas de patatas y quisieron entregar a Clos una muestra de este almuerzo, como réplica a los canapés que, pensaban algunos, se repartían en abundancia a los reunidos en el Saló de Cent.

La protesta duró un par de horas. Varios concejales se pararon a hablar con los vecinos, como el popular Alberto Fernández Díaz, los convergentes Xavier Trias y Maite Fandos o las ecologistas Imma Mayol y Elsa Balsco. A la manifestación se unió un grupo de sindicalistas municipales, mayoritariamente de CC.OO., que repartieron folletos de “boicot al aperitivo del alcalde” y de queja ante la privatización de algunos servicios municipales. “Si las administraciones no dejasen todo en manos privadas, no estaríamos hablando del Carmel”, concluyeron. ●

Acelera como puedas

MONTIGALÀ, ESCENARIO DE CARRERAS CLANDESTINAS

LUIS BENVENUTY
| BADALONA

Son jóvenes, amantes de los motores de alta cilindrada, de la velocidad... y sobre todo son inconscientes de los riesgos que corren. La Guardia Urbana de Badalona, tras un rastreo de páginas web, frustró este fin de semana una concentración ilegal de vehículos, una amistosa reunión de un centenar de jóvenes y una veintena larga de coches –tuneados, apañados, arreglados para correr más– en el polígono comercial de Montigalà, detrás del Ikea, al lado de la salida de la B-20, para comprobar la potencia de los caballos y la habilidad de los imberbes conductores sin molestar a nadie. Un nuevo y arriesgado modo de pasarlo bien, una nueva moda en el

área metropolitana de Barcelona.

Fuentes de la policía municipal badalonesa matizan que no se trata de una de esas exclusivas, largas y peligrosas carreras que adinerados europeos organizan para probar sus últimos modelos. “En absoluto, se trata de gente joven del área metropolitana, chicos aficionados al motor que invierten su dinero en mejorar sus coches. El problema es que quieren probar sus coches y probarse a sí mismos. No saben que lo que hacen es peligroso e ilegal. Cuando llegamos al lugar de las carreras, la actitud de todos los presentes fue de total colaboración”, dicen los policías.

El viernes por la noche no hubo detenciones. Los urbanos tomaron matrículas por si descubren que alguien es habitual en estas concentraciones. Y les dijeron que no vol-

vieran. “Hay que tener en cuenta que se trató de una reunión más o menos espontánea. Esta gente arregla sus citas a través de foros de Internet fácilmente localizables, pero no existe una organización clara

La Guardia Urbana de Badalona frustra una competición ilegal de coches detrás de Ikea

y visible contra la que actuar”, puntualiza la policía.

“El problema que hemos detectado es que en estos foros se habla mucho de alcanzar velocidades punta, de encontrar largas carrete-

ras en línea recta para correr, de polígonos ideales para hacer competiciones de habilidad... En los foros se utilizan nombres en clave para referirse a estos lugares a fin de no ser detectados, de modo que tenemos el convencimiento de que el próximo fin de semana buscarán un nuevo lugar. Se trata de una nueva moda, no es un fenómeno exclusivo de Badalona”.

La Vanguardia localizó uno de estos foros en los que puede leerse: “wENas gente! Estamos proponiendo kedar cada viernes noxe en algún polígono sin mucha circulación ni gente... y estar tranquilamente ai con los coches, hablando, probándolos y tal! No me refiero a pikes habituales, sino a simplemente kedar, hablar y pasarlo bien. Kien sapuntaria a kedar? saludos”. “Heyyyyyyyyyy soy el kamikaze, sabes ke yo si ke voy ahi a las naves, pero ojito con los mossus alli ke ya e tenido un par de encuentros”. “TRANKIS, k pikes no va a aver... jejeje kedadas nocturnas y tal, estará guapo!”. Eso, de momento, es lo que hay. ●

Inversión de cien millones en los barrios de la Serra d'en Mena

LUIS BENVENUTY
| STA. COLOMA GRAMENET

Estaba claro que las aportaciones de la Generalitat mediante la ley de barrios no serían suficientes para regenerar la Serra d'en Mena, los siete barrios que marcan la frontera entre Badalona y Santa Coloma de Gramenet, un rincón de dos kilómetros cuadrados y 140.000 vecinos. Ayer, el alcalde colomense, el socialista Bartomeu Muñoz, dijo que las inversiones no se quedarán únicamente en los 36 millones ya previstos, sino que se elevarán hasta, como mínimo, el centenar, “y probablemente más”, porque no se trata sólo de arreglar calles, sino de abrir este mundo al área metropolitana.

Los 18 millones que pone la Generalitat, los ocho que aporta cada municipio y los dos que añade el Consell Comarcal del Barcelonès servirán para arreglar el caos urbanístico de la Serra d'en Mena. Pero difícilmente podrán remozar el panorama social de estos barrios, abocados a la marginalidad tras años de indiferencia de las administraciones. La degradación ha atraído a los inmigrantes más necesitados, y quien progresa se marcha.

Hace falta, por tanto, más dinero, dice Muñoz. Hace falta para comprar terrenos y construir vivienda nueva, atraer a las inmobiliarias y levantar pisos de libre renta, para que vengan nuevos vecinos, savia joven, que propicie un verdadero mestizaje social. “Aún no hay nada aprobado, pero tenemos que reequilibrar socialmente toda la Serra d'en Mena, la de Badalona y Santa Coloma”, sentencia el alcalde colomense. “Y por ello en los próximos años invertiremos dinero de los presupuestos municipales y pediremos todas las ayudas que hagan falta, para trabajar todos los aspectos que en principio no contempla el proyecto avalado por la ley de barrios”, agregó.

Los cimientos de la nueva Serra d'en Mena se pusieron ayer. Muñoz, la alcaldesa de Badalona, Maite Arqué, y el presidente del consejo comarcal, Joan Carles Mas, firmaron el convenio que establece el calendario de obras que comprenden la ley de barrios y que determina cómo se reparten entre ambos ayuntamientos. Las máquinas entrarán a trabajar a principios del año que viene. Lo primero: remodelar la calle Circumval·lació para que la frontera entre Badalona y Santa Coloma sea un eje de cohesión, no de separación, dijo Arqué. Esta primera fase de dignificación del Fondo, Santa Rosa, Raval, Safareigs, Salut, La Pau y Llefià durará aproximadamente cinco años. Pero luego se seguirá trabajando. ●

Desde el alquiler de un apartamento, a fijar su segunda residencia

PROGRUP VACANCES

Blanes
Apartamento de 65 m²
2 hab., 2 baños y balcón de 15 m²
Comedor con chimenea
Suelos de parket



PROGRUP
grup professional immobiliari

Girona of. central 972 208 900
Costa Brava
972 652 411 · 972 359 036
Barcelona 93 363 31 69



Blanes
Piso de 75 m²
3 hab. dobles y baño
Cocina con lavadero
Balcón de 8 m², buenas vistas
Aire acondicionado

www.progrup.com